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PV Réunion CD du mardi 7 septembre 2021  

 

Présents : Gildas Porzier, Godelieve Hartmann, Alain Christien, Franck Lecocq, Lisenn Bréelle, 

Emmanuelle Daniel, Fabrice Pineau, Alain Talarmin, Christine Cardinal, Didier Lucas, Cyrille Le Nader, 

Jean-Paul Toulgoat. 

Excusés : Olivier Bolzer, Gwénaëlle Guillou, Romuald Cadou 

Invités excusés : Jean-Yves Pennanech, Rémi le Diouris 

Début de la réunion : 20h40 

1 - Approbation du dernier PV du CD 

Document approuvé sans modification 

 

2 – Point des différentes commissions : 

 CSO : voir PV CSO. Prochaine réunion programmée le jeudi 28 octobre 2021 

 CDJ : Prochaine réunion programmée le jeudi 30 septembre 2021 (EA/PO/BE/MI) 

 ETD : Relance en cours, prochaine réunion programmée le mardi 5 octobre 2021 

 Licences : 668 licenciés au 7 septembre 

 Informatique : Manque d’officiels « Logica » régionaux et fédéraux. Prévoir une formation dans le 

29 

 Officiels : La Commission des Officiels Techniques (COT) se réunira le 27 septembre prochain 

pour mettre en place les formations d’officiels pour la saison à venir. A cette fin Jean-Yves 

Pennanech demande de lui faire parvenir (jyjo.pennanech@orange.fr copie à 

athle29@maisondessports29.fr), dans la mesure du possible, avant le 25 septembre les éléments 

suivants, que vous pourrez compléter par la suite selon les réponses que vous aurez dans vos 

clubs respectifs. Il s’agit dans un premier temps d’un recensement pour avoir une idée globale des 

besoins en formation. 

 

1. Liste des officiels toujours en activité ; 

2. Officiels Régionaux, niveau 2, souhaitant passer au niveau 3, Fédéral ; 

3. Officiels en attente de validation d’examen. Il s’agit principalement de candidats en 2020 

ayant suivi la première formation en janvier 2020 et ayant le module M001 « Ethique… », 

éventuellement de candidats ayant passé l’examen sur le site de l’OFA mais n’ayant 

probablement pas la certification de présence sur des compétitions. Situation due à la 

COVID ; 

4. Nouveaux candidats ; 

5. Jeunes juges : nouveaux ou souhaitant poursuivre leur qualification vers les niveaux 2. Pour 

ces derniers, il s’agit de jeunes juges Fédéraux qui n’auraient pas basculé en juges 

Régionaux, mais auxquels il manquerait le module M001 « Ethique… » ; sans oublier les 
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jeunes juges Régionaux ayant basculé au niveau 1 (Assistant), qui souhaiteraient passer au 

niveau 2 Régional. 

 Pour les réponses, bien préciser le Nom, Prénom et le numéro de licence 2022. 

 Des remises à niveau seront aussi envisagées, suite aux modifications des règles. 

 

3 – Point financier 

Situation saine. 

Rappel : tenue de l’Assemblée Générale Financière CDA 29 le samedi 18 septembre 2021 – 15h30 Maison 

des Sports à Quimper. 

 

4 – Vote réglementation élection course hors stade du 25 septembre 2021 

Rappel conditions préalables à l’élection du Président et du bureau de la CDR : 

 Etre titulaire d’une licence délivrée par la FFA au jour de l’élection ; 

 Etre membre de droit de la CDR, à savoir Président du Comité Départemental ou représentant 

d’une association ayant organisé une ou plusieurs épreuves qui se sont déroulées l’année 

précédente, soit en 2020. 

Etant donné que peu de manifestations se sont effectivement déroulées en 2020, les membres du 

Comité Directeur avec 8 voix POUR et 2 voix CONTRE sur 10 votants ont décidé que le représentant 

d’une association ayant organisé une ou plusieurs épreuves en 2019 serait également membre de droit 

pour cette élection. 

 

5 – Pass sanitaire et contrôle obligatoire : 

Les clubs jouent le jeu. Contrôle du pass sanitaire effectué et tenue de registre. 

 

6 – Questions diverses 

 Perception de subvention de l’Agence Nationale du Sport (ANS) pour un montant de 5 000 € qui 

sera partagé entre la relance du groupe 29 et le pass athlé. 

 Manque d’anticipation des clubs pour demander l’approvisionnement de leur compte Siffa. 

 

Fin de la réunion : 22h15 

 

Le Président La Secrétaire 

Gildas PORZIER Godelieve HARTMANN 

 

Prochaine réunion le jeudi 4 novembre 19h00 à Châteaulin 


